
平成２９年度 保護者アンケート集計結果   
認定こども園湊川短期大学附属神陵台幼稚園 

  平成２９年３月実施 
A そう思う B だいたいそう思う C あまり思わない D 思わない 

 

      

      

      

      

      

 

83%

17%

1.子どもは、幼稚園での生活を楽しんでいる。

A  そう思う
B だいたいそう思う

C あまり思わない

D 思わない

83%

17%

2.幼稚園は、園だよりや父母会、行事、ホームページ
などを通して教育方針を分かりやすく伝えている。

78%

22%

3.幼稚園は、子どもの自主性ややる気を大切に教育し
ている。

94%

6%

4.幼稚園は、挨拶や手洗い、うがい、消毒など生活に
必要な習慣がつくように指導している。

78%

22%

5.幼稚園は、人とのかかわりを大切にした教育をして
いる。

100%

6.幼稚園は、自然や季節の風物体験を大切にした教育
をしている。

100%

7.幼稚園は、子ども達が喜んで体を動かして遊び、体
力の向上につながる保育活動をしている。

94%

6%

8.幼稚園は、親子のふれあいを考えた行動を行ってい
る。

72%

22%
6%

9.幼稚園は、保護者の意見や願いを伝えやすい雰囲気
がある。

94%

6%

10.園だよりや手紙など、幼稚園からの配布物は分かり
やすい。



 

      

      

 

 

保護者アンケ―ト結果を受けて 
 アンケートの集計結果として、当園の取り組みについては、ほぼ全項目について、肯定的な評価（そう思う・

だいたいそう思う）をいただくことができました。このことは、園長として非常に有難いことと感じています。

この結果を、職員全員が各自の取り組みの励みとして今後も精進するよう努めていきたいと思っています。（自

由記述にも、職員の取り組みへの感謝や励ましの言葉をいただいておりますことを合わせてお伝えさせていただ

きます。） 
 他方で、自由記述の中に、担任によって保護者との意思の疎通で差があると感じておられた由のご意見があり

ました。今後も兄弟関係等で、このように感じられないよう留意し、取り組みを進めていきます。 
 また、インフルエンザの流行に伴って、当園が学級閉鎖や学年閉鎖の措置をとらせていただきましたことに関

して、保育園と比較しての認定こども園としての今回の措置にご意見をいただきました。 
 当園は、幼稚園型認定こども園としてその役割を果たすべく取り組みを進めており、その意味から、園長とし

ましては、集団生活に起因する感染症の拡大は最大限防止すべきことと考えておりますが、今後の対応について

は、学園本部とも協議し、決定してまいります。 
貴重なご意見をいただき有り難うございました。今後とも保護者の皆さんの負託にお応えするよう取り組ん

でまいります。よろしくお願いいたします。 
  平成３０年３月吉日 

 認定こども園湊川短期大学附属 
神陵台幼稚園長 濱田 康助 

56%33%

11%

11.幼稚園は、子どもの園での様子は成長について様々
な手立てで伝えてくれる。

78%

22%

12.幼稚園は、子どものことについて気軽に相談に乗っ
てくれる。

89%

11%

13.幼稚園は、地域の子育て支援の場（ふれあいひろば
いちご教室など）となるよう努めている。

89%

11%

14.幼稚園は、子どもの安全を考えた避難訓練や、防
犯・防災対策を行っている。

94%

6%

15.この幼稚園に入園して、保護者は満足している。


